



Pour l'activité d'édition et de diffusion (Société Biblique Genève et Maison de la Bible), Christophe Argaud et Luc Jouve ont présenté l'histoire de la mission, les défis et opportunités en 2023 dans un monde qui change, ainsi que les enjeux de l'édition en langues minoritaires (www.maisonbible.ch).



Les deux présidents en exercice de l'Association des Gédéons en France se trouvaient « fortuitement » en vacances à 7 km de l'exposition... Ils ont accueilli favorablement notre invitation et rapporté des témoignages de vies transformées par la distribution des Ecritures (www.gedeons.fr).



Un couple actif depuis 40 ans au sein de la mission Portes Ouvertes a projeté le film « la Bible, un livre dangereux » avec de nombreux témoignages de la diffusion de littérature dans les pays où les chrétiens sont discriminés ou persécutés (www.portesouvertes.fr).

